Richardménil

Fabienne Stein dans la cour des grands

Depuis la sortie de son premier album auto-produit en 1999. Fabienne Stein a réussi, grâce à sa générosité, son talent et sa détermination, un nouveau pas dans sa carrière avec la sortie de son nouveau single « Aime » disponible en téléchargement légal depuis le 21 juin. Il y a deux ans. Fabienne a créé sa propre maison de production FS PROD. Cela lui a permis de se hisser à un niveau supérieur dans le monde de la chanson et ainsi de travailler, à Paris, avec des professionnels qui l'accompagnent tant au niveau des enregistrements que de la communication et de la distribution de ses titres. Pour Fabienne c'est une immense satisfaction : « Te suis très contente d'avoir un distributeur, je rentre dans le circuit pro....la cour des grands! Je

suis vraiment très fière. » Ce titre, premier extrait de son nouvel album enregistré entre Nancy et Paris, est donc aujourd'hui proposé sur toutes les grandes plateformes de téléchargement. La chanson écrite par Fabienne et Marie Doucin, en collaboration avec Yann Jenny son compositeur, a donc été réalisée par Franck Redlich. connu pour son travail auprès de Charlélie Couture. Louis Chedid, Julien Baer. « Aime » est un savoureux mélange entre chanson française et variété agrémenté d'un léger accent pop-rock. Ce premier extrait laisse entrevoir la fraîcheur et la richesse du futur album de Fabienne « Retour aux sources » attendu pour l'automne 2010. Pour mieux connaître cette talentueuse artiste et écouter ses chansons : www.fabiennestein.com et www.myspace.com/steinfabienne



Son premier single est sur le net.